

Abaques Audiovisuel récompensée pour sa RSE



L'entreprise implantée à Bordeaux, Paris et Toulouse vient d'être certifiée Platinum par EcoVadis, en cette année de ses 20 ans. La PME Toulousaine entre donc avec cette distinction dans le cercle très fermé des entreprises intégrant le top 1% des sociétés les plus vertueuses. Ce classement reflète l'engagement d'[Abaques](#) depuis de nombreuses années en matière d'achats responsables et dans l'application d'une politique sociale éthique et exigeante.